

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年10月14日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO. 21 岩井宿泊学習号



10月5日(水)～7日(金)まで岩井宿泊学習に行ってきました。3日間ずっと雨模様で、雨バージョンの行程となりましたが、どの活動にも子供たちは楽しく取り組んでいました。2泊3日の子供たちの様子をお届けします！また、10月26日(水)の保護者会では、動画もお見せいたしますので、楽しみにしてください。

第1日目 (10月5日(水)) くもり

天気が心配されましたが、「行ってきますの会」は校庭で行うことができました。校長先生から、①「自分のことは自分です。」②「仲良く協力する。」③「千葉の自然を楽しむ。」の3つのめあてのお話をいただき、みんな、「そうだ、頑張ろう！」と気持ちを新たにしてお出立しました。お見送り、ありがとうございました。

<東京ドイツ村>

東京ドイツ村に着くまでは、雨のため、「芝そり」と「トランポリン」以外のアトラクションはできるという情報でした。いざドイツ村に着いてみると、結局は外で行うアトラクションは全部中止、ということになり、雨バージョンのアトラクションを楽しむことになりました。しかし、バスから降りて行動しているときはずっと雨が上がっており、濡れることなく行動できました。「観覧車」「バズーカ砲」

「アーチェリー」の中から、自分の選んだ2つを体験しました。「バズーカ砲」は球が発射するときの音が大きく、耳を抑えながらスイッチを押したり、急遽、アーチェリーに変更したりした子供もいました。「バズーカ砲」も「アーチェリー」も、どちらもの穴に狙いを定めるので、集中力の要るアトラクションでした。その後、マラーヤヤギ、ヒツジなどの動物を見ました。予定にはありませんでしたが、室内でのボルダリングや屋外でのボール遊び、一輪車や竹馬遊びなども楽しむことができました。東京ドイツ村は四季の花々が美しい場所ですが、今回は、赤や黄色の葉ケイトウが美しかったです。おうちの方々に作っていただいたお弁当をみんな笑顔で食べて、ベルデ岩井に向けて出発しました。



<ベルデ岩井にて>

ベルデの部屋では、自分の荷物整理をしました。「自分のことは自分です。」ということを実践する場です。班担当の教員からの指示を聞いて、それぞれ所定の場所に荷物を収め、お風呂の準備をしたりハガキを書いたりしました。その後は、館内を回って非常口を確認する避難訓練を行いました。夕食までの自由時間には友達と仲良く遊んだり、一人で自由帳に絵を描いたりするなど、思い思いに過ごす時間となりました。夕食は、子供たちの大好きなカレーです。みんなもりもりとよく食べました。「さあ、次はキャンプファイヤーだ。」と楽しみにしていたところ、始まる直前に雨が降ってきて中止となってしまいました。みんな、残念がっていました。少し自由時間を過ごした後、就寝準備となりました。布団敷き、シーツ敷きなどを友達と協力して行い、明日の準備をして就寝となりました。電気を消すと子供たちは静かになり、ほとんどの子供がすぐに深い眠りに入りました。どんな、夢を見ているのでしょうか。

第2日目（10月6日（木））くもり時々雨

夜中にかなり強い雨が降り、ハイキングをするには足場が悪いことが予想されたので、雨バージョンの行程で1日を過ごすことにしました。朝食後から出発時間まで少し余裕があったので、排便の時間をしっかり取ってから、ロマンの森共和国に向けて出発しました。

<ロマンの森共和国>

途中、野生のサルが2匹現れ、バスからサルを見た子供たちは、みんな興奮していました。

ロマンの森共和国では、「プラネタリウムとボルダリングのセット」を2回行う、という形で過ごしました。プラネタリウムは、ベガやデネブ、アルタイルなどの有名な星と星座の話、アニメ形式で宇宙旅行をする話の2本の映像を見て、宇宙に思いを馳せることができました。ボルダリングは昨日もドイツ村で経験しましたが、今回のボルダリングは高さもあり、一つのコースをクリアするたびに鐘を鳴らすようになっているので、達成感の感じられるボルダリングでした。簡単なコースから難しいコースまで5つのコースに分かれていて、自分に合ったコースを選べるので、思ったよりも積極的に挑戦している子供も多かったです。お昼は、ごはん、味噌汁、ハンバーグ、全てが温かく、とてもおいしいハンバーグ定食でした。寒かったので、温かい食事はうれしかったです。みんな、おいしそうに食べていました。



<体育館レクリエーション>

午後はベルデに戻り、体育館でレクリエーションをやりました。「しっぽとり」と「班対抗のレース」の2種目をやりました。しっぽとりではみんなよく走り回り、友達のしっぽだけではなく、一緒にやっている教員や指導員のしっぽも取ろうと積極的に追いかけ回している子供も多かったです。班対抗のレースはサイコロの1の目が出ないと先に進めないルールがあったので、1が出るまで必死になってサイコロを振り続けていました。おたまやスプーンにピンポン玉を乗せて慎重に走っている姿も、真剣そのものでした。こうしてたくさん体を動かし、友達と仲良く協力して、楽しい一時を過ごすことができました。

本日の主な予定が終わってからは、昨日同様、入浴、荷物整理と自分のやるべきことをやってから、友達と自由時間を過ごしました。



第3日目の様子は、次回にお知らせいたします。